

Pour diffusion immédiate

# COMMUNIQUÉ COMMUNIQUÉ

## Le gel de taxes, c'est l'effort de tous !

**Québec, le 19 janvier 2016** – Le Syndicat des fonctionnaires municipaux de Québec (FISA) se réjouit du gel de taxes annoncé par l'administration Labeaume. Il est temps que les citoyens tirent bénéfices des efforts consentis et par la Ville et par les syndicats, au fil du temps. À juste titre, il est important de rappeler que c'est dans le cadre d'une **négociation raisonnée** appliquée lors du renouvellement des conventions collectives que les parties ont réussi à en venir à des ententes négociées, et que ce sont ces ententes qui permettent entre autres aujourd'hui à la Ville de dégager des marges de manœuvre financières. Le Syndicat tient à rappeler à la population que ses membres en sont venus à une entente avec la Ville de Québec pour le service futur dans le régime de retraite, avant l'adoption du fameux PL3 qui est devenu la loi 15.

Le Syndicat dénonce depuis plusieurs années la surtaxe imposée aux citoyens; la Ville préférant déterminer son taux de taxation à partir de l'inflation projetée plutôt que de l'inflation réalisée. À chaque année, et ce depuis 2008, les citoyens paient environ .4% en trop. Comme ce taux de taxation est composé, on peut facilement conclure que les contribuables ont été privés de sommes importantes pour budgéter au fil des ans.

Le Syndicat rappelle que ses membres étaient favorables à faire des coupures dans le régime de retraite afin d'en assurer la pérennité à long terme. Son président, Jean Gagnon, affirmait depuis des années «qu'il fallait assurer la pérennité du régime de retraite à long terme afin que nos jeunes puissent eux aussi se prévaloir d'une rente de retraite décente».

Enfin, pour ce qui est des bénéfices projetés par la Ville de Québec suite à l'adoption du PL3, le président du Syndicat invite à la prudence. Il faut se rappeler que ce fameux projet de loi est contesté devant les tribunaux et l'hypothèse qu'il soit déclaré inconstitutionnel est très plausible. Dans un tel cas, nous ne voulons imaginer les conséquences sur les finances de la Ville.

-30-